野間中**だより** 第270号

令和元年11月26日

野間中学校

特別なことなんてない

東日本大震災が起こったとき、岩手県釜石市の児童生徒の多くは無事であったことから、「釜石の奇 跡」と呼ばれ、今でも防災教育のモデルとされています。実際に被災した中学生は、こんな言葉で防災 を訴えています。

「私たちは"釜石の奇跡"と呼ばれているそうです。でも、これは私たちの普段の取り組みが起こした もので、何も特別なことではありません。先生方は"普段をしっかりしなさい。勉強の時は学習のルー ルを大切にし、部活の時は練習を大事にし、行事では何のために行っているかを考えて真剣に取り組み なさい"と教えてくれました。 先生方は"普段をしっかりしていれば、本番では普段以上の力を出せ る"とも言っていました。私たちはこの言葉を信じ、しっかり行ってきました。そして実際に、災害時 には普段以上のことができました。 後から聞くと、"崖が崩れて危ないから、もっと上に避難した方 がいい"とアドバイスしたのは、近くに住むおばあさんだったそうです。普段何気なく聞いている大人 の話、お年寄りの話がどれほど大切かということを、いま、私たちは痛感しています。私たちはそのお かげで生きているからです。 」

野間中生は、自分のために、周りのためにがんばれる人がたくさんいます。素直に真摯に取り組むこ 1年学年主任 とで、自分の可能性をどこまでも広げてほしいと思います。 名塚 美喜

く12月の行事>

- 2日(月)3年租税授業、1年和楽器講習会、ALT
- 3日(火)1年和楽器講習会
- 4日(水)人権週間(~12/10)、ALT
- 5日(木)町交通安全街頭監視、ALT、PTA役員会·委員会
- 6日(金)①~⑥2年校外学習、⑤⑥1年校外学習、ALT、SC来校
- 9日(月)45分授業、午後:個人講談会
- 10日(火)45分授業、午後:個人講談会
- 11日(水)45分授業、午後:個人講談会
- 13日(金) SC来校
- 16日(月)1年和楽器講習会、ALT、委員会
- 17日(火)1年和楽器講習会、ALT
- 18日 (水) ALT
- 20日(金)①~④、⑤学年集会、給食最終、SC来校
- 23日(月)終業式
- 24日(火)冬季休業開始



<1月当初の行事>

- 1日(水)元日
- 6日(月)冬季休業終了
- 7日(火)始業式、大掃除
- 8日(水)実力テスト、給食開始、
 - ⑥委員会
- 9日(木)3年テスト週間

<表彰>

- 〇はんだシティマラソン2019 中学1年生3km 第1位 臼井春輝(1C)
- ○武豊町民軟式野球大会 中学生の部 第3位 野球部
- 〇知多半島 農のある風景 中学生の部 努力賞 長尾汐織(10)
- 〇第6回 GENERATIONS CUP チーム代表の部 第3位 バレー部

下級生の部 準優勝 バレー部1年

- ○家庭の日啓発ポスター 入選 野村佳史(3A)
- ※先月号で、家庭の日啓発ポスターの入選を 野村明史(3B)と伝えたのは誤りでした。

<10月29日 後期委員長任命・生徒会引き継ぎ式>



校旗を引き継ぎました

後期委員会の委員長が任命され ました。各委員会をうまくまとめ、 生徒全員が、より充実した学校生 活を送ることができるように、そ れぞれの活動を積極的に盛り上げ ていってほしいと思います。その 後、前期から後期へ生徒会の引き 継ぎ式も行いました。

新委員長

生 活	片岡 蓮(2B)
放送広報	門田 漣音(2B)
給食	花田 圭(2A)
保健体育	天木 暖(2A)
美化緑化	大村 心太(2B)
福祉図書	盛田しずく(2A)

<10月30日 ワックスがけ>



ワックスがけを行う生徒

授業後、美化緑化 委員会の生徒が、廊 下や階段を水ぶきを したあとにワックス を隙間なくかけてい きました。早く終わ ったら他の場所を手

伝うなど一生懸命に

取り組みました。翌日の廊下はピカピカで、とても|ました。火事を出さないことが大切ですが、非常時 きれいになっていました。

<11月7日 火災避難訓練>



消防署員と消火訓練をする生徒

避難訓練では、全 校生徒が短時間でス ムーズに避難するこ とができました。そ の後、代表生徒が、 消火器を使った消火 訓練や救助袋を使っ て避難する訓練をし

には落ち着いた行動ができるとよいと感じました。

<11月11日 シンガポール ニーアン中学校との学校交流>



体育の大なわとびの様子



給食の様子



ホストファミリー生徒

美浜町フレン ドシップ草の根 国際交流事業と して、シンガポ ールのニーアン 中学校の生徒で 名と職員2名を 迎え、学校交流

をしました。当日は朝会で、ニーアン中生徒がシンガポールの食文化について発表し、プレゼント交換を しました。その後、本校1年生とともに、学活・書写・体育・英語の授業を受けたり、ホストファミリー の生徒のクラスで一緒に給食を食べたりしました。短い時間でしたが、ニーアン中の生徒と親睦を深め、 楽しく活動することができました。

<11月16日 学校公開日・資源物回収>





実験に取り組む生徒



資源物をトラックに運ぶ生徒

学校公 開日には、 多くの保 護者の皆 様に授業 の様子を 参観して いただき

ました。普段の授業の様子をご覧いただけたかと思います。皆様からいただきました、ご意見、ご感想は 今後の教育活動に活かしていきたいと思います。また、午後からは資源物回収を行いました。地域の皆様 には、ダンボールや新聞紙などの資源物を提供していただき、ありがとうございました。収益金は、学習 環境の整備等に使わせていただきます。資源物回収にご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。